
選択項目 回答件数 割合

(1) 10歳代 0 0.0

(2) 20歳代 9 8.5

(3) 30歳代 33 31.1

(4) 40歳代 32 30.2

(5) 50歳代 20 18.9

(6) 60歳代 10 9.4

(7) 70歳代 2 1.9

選択項目 回答件数 割合

(1) 読んでいる 82 77.4

(2) 時々読んでいる 19 17.9

(3) ほとんど読んでいない 4 3.8

(4) 読んだことがない 1 0.9

令和5年度市政モニターWebアンケート（第1回）
テーマ「市の広報紙について」

市政モニター登録者数：173人

有効回答者数：106人（61.3％）

【設問1】あなたの年齢をお聞かせください。

【設問2】「広報あがの」を毎号読んでいますか



選択項目 回答件数 割合

(1) 多い 12 11.3

(2) ちょうどよい 87 82.1

(3) 少ない 5 4.7

(4) 分からない 2 1.9

選択項目 回答件数 割合

(1) 実際に読んだことがある 46 43.4

(2) 読んだことはないが知っている 26 24.5

(3) 知らなかった 34 32.1

選択項目 回答件数 割合

(1) 実際に聞いたことがある 5 4.7

(2) 聞いたことはないが知っている 15 14.2

(3) 知らなかった 86 81.1

【設問3】 「広報あがの」の記事の量はいかがですか

【設問4】 「広報あがの」のカラー版をホームページに掲載していることを知っていますか

【設問5】  「広報あがの」の音声版をホームページに掲載していることを知っていますか



選択項目 回答件数 割合

(1) とてもよく伝わった 62 58.5

(2) どちらかといえば伝わった 27 25.5

(3)いつもの号と変わらない 9 8.5

(4) いつもの号より伝わらなかった 0 0.0

(5) 6月号を読んでいない 8 7.5

○肯定的な意見

・明るくなったと思う

・読みやすく見やすくなった

・カラーだと見ていて楽しい

・目を引く記事になっていました。

・個々の表情がハッキリ拝見できた。

・より、手にとって読もうという気になった。

【設問6】「広報あがの」8月号では、はたちの皆さんの晴れやかな表情とにぎやかな会場の雰囲
気が伝わるよう「はたちを祝う会」の記事をカラー化しました。カラー化により参加者の表情や
会場の雰囲気が伝わる紙面になったと思いますか

【設問7】 「広報あがの」6月号を一部カラー化して良くなった点を教えてください

・会場の雰囲気がわかりやすく顔も良く見えてよかった

・カラーの方が成人式の華やかさが伝わってとても良かったです。
　６月号に限らず、今後も料理の記事（写真）が載っているページはカラーにした方が美味し
さが伝わりやすいです。その他、文章やイラストのみのページは２色刷でOKだと思います。

・参加者の表情がわかりやすくなり、会場の雰囲気も伝わります。見ているだけで楽しい気分
になります。

・お祝い事にはカラーにした方が読み手にも伝わりやすいと思います。

・おめでたいニュースで新成人の笑顔がよく分かった

・雑誌などと同じで読みたい！と思わせてくれるようになったと思います。



・晴れ着はカラフルで綺麗なものだし、お祝いの雰囲気が伝わってきて良かった。

・少しでもカラーがあると読みやすいと思います。

・色とりどりの振袖の良さが伝わってよかった。

・目を引くから今月は特別かな?と思います

・カラーだとやはり見やすいです。

・2色刷では伝わらない見応えがある。

・単色だけの紙面よりも目が行くし、紙面が華やかになって良いなと思いました。

・二十歳の人達は自分や仲間が広報に載っている見て、話題や思い出になって良いと思った。

・振り袖の華やかさや、成人式を迎えられたかたの笑顔とかは、カラー化のほうが伝わったと
思います。

・現実感が伝わる。とても良い。臨場感がある。カラーだと読みたくなる。

・カラーは華やかでいい。表紙だけでも毎回カラーにして欲しい。

・はたちを祝う会の写真だったので、カラフルで明るい感じが出ていて良かったです。特別感
がありました。

・見やすくなった

・全体的に明るく感じる

・モノクロの写真よりも、カラーの写真の方がじっくり見るようにおもいます。特に年齢を重
ねると、カラーの方が見やすく感じるのかも知れません。

・カラーに目が止まります。ちいさな部分にもカラーを使うと引き立つと思います。

・成人式など華やかな話題がカラーになることでより華やかになって良かった。

・本人に載せても良いか確認をとっていれば特に問題はないと思う。

・表紙がカラーなのは写真が生かされ非常に良い

・カラーの方が表情や雰囲気が分かって良いと思いました。

・二十歳を祝う会の様子がカラーになっていたのは、とても華やかで良かった。

・モノクロではわからない振袖の鮮やかさが良くわかった。

・二色刷りだと細かい表情とかが見にくいので、カラーがいいです。

・晴れやかな雰囲気がよく伝わってよかった。

・やはり表紙はカラーにした事で、特別感があって良かったです。

・新成人の皆様も晴れやかな姿を掲載してもらうのであればカラーのほうが良いと思う

・華やかだし見やすくなった。カラーは特別感があって、興味を持つ



選択項目 回答件数 割合

(1) カラーがよい 16 15.1

(2) 今までどおり2色刷りがよい 33 31.1

(3) 記事の内容によってカラーの号があっても
よい 52 49.1

(4) その他 5 4.7

・成人式の様子がカラー化された所が良かったです。女性の着物姿、皆さんとても綺麗でし
た。カラーだと生き生きした顔の表情が伝わりますね。
  設問8になりますが、経費の事を考えるとカラーは毎月でなくて良いです。成人式の着物、花
火、花、景色など絶対カラーにした方が伝わると思ったものだけで良いと思います。

・より目を引く記事になったと思います。

・人の表情はカラーでしか伝わらない物も有ると思います。コロナ過の中でとても良い表情
は、本人もともかく読者へも伝わった事と思います。

・気分が明るくなる

・リアルな雰囲気が伝わってきた。

・カラーの方が広報を見てみようかなと思えました！

・カラーだからこそ、その場をイメージしやすいため、良いと思う。

・見やすくなる。

・カラー化して良くなかった点はありません。

・特になし　　（２人）

【設問8】 表紙を含め8ページをカラー、残りのページ(約20ページ)を2色刷りにした場合、全
ページ2色刷りと比較すると、経費が年間約13万円増額になります。カラー化を行ったほうがよ
いと思いますか



　(4)その他の内容

選択項目 回答件数 割合

(1) 月2回(1日号28ページ程度・15日号お知らせ
版10ページ程度）現状 48 45.3

(2) 月1回(1号あたり38ページ程度) 55 51.9

(3)その他 3 2.8

　(3)その他の内容

・表紙だけカラーとかのほうが目立ってよいとおもう。

・年間13万円の増額とか質問事項に記載する意味がわからない。

・カラーでなくても特段問題ないところもあるため、カラーにすることで経費が増えるのであ
ればカラーにせず、その経費を他に真に必要なところへ使っても良いのではないかと思いま
す。

・経費増になるなら現状のままで良い。

・読んでないからわからないが、経費がかからない方がいい

・楽しみにしているので２回はあってほしいから。

・市の事を身近に考えられるから

・最新の情報を得やすい。

・LINEや広報等で頻繁にマイナンバーカードの申請案内がきますが、医療保険や年金の紐づけ
誤入力及び個人情報漏洩心配して、なかなか申請に踏み切れない人もおります。その点を踏ま
えて市として安心できる情報も提供してほしいです。また、個人的に紐づけが確実に行えたか
確認できる方法も教えてほしい。

・4月に転入してきた私にとっては地域の情報源な為。

【設問9】「広報あがの」の発行回数は次のうちどれが妥当と考えますか

・2か月に一回、３か月に一回

・新潟市のように毎週日曜日に新聞折込に入って来るような発行の仕方もいいと思う。(秋葉区
で見たことがある)

・わからない

【設問10】【設問9】の理由をお聞かせください

(1) 月2回(1日号28ページ程度・15日号お知らせ版10ページ程度）現状



・多すぎず少なすぎずでちょうど良いと思います。

・ちょうど良いボリュームだから

・月に1回だと作成する側の手間が省けるメリットがあるが、読み手としては月2回に分けてあ
る方が1回分の情報量が少なく必要な情報を短い時間で読み取りやすいため。

・ちょうど良いから

・月1回では少ないと思うし、多すぎても内容的な対応も大変と思うので、月2回が丁度良いと思います。

・増やすとお金もかかるだろうし今まで通りで良いと思う

・充分だと思う。月に一度でも良いが、ページ数が増えるならしなくてもよい。今の情報量で
ちょうど良い。少し増えると読む気を無くしそう。

・月一だと読まない可能性があるので

・期間が開きすぎると忘れる内容もある。今がちょうどいい

・ホームページから、情報が得られるので有れば、月一回でも良いのかなと思いましたが、
ホームページを見られない方もいるので、やはり市の情報が早く得られるお知らせ版は、必要
かなと思います

・それで慣れているため

・月2回であれば情報が新鮮である。

・慣れているから。

・月に一回だとさみしい感じがする。

・高齢者世帯ではネット等からタイムリーな情報収集が難しいと思うので、掲載内容、適当な
時期を考えると今のペースでよいと思う。

・広報を楽しみにしているから

・丁度いいと思うから

・月二回のほうが情報量が少ないため、伝わりやすいと考えます。
しかし、町内の取りまとめや配布係りの負担を考えると、回数が少ないほうが負担は減ると考
えます。配布方法についても検討が必要と思います。

・読むのは良いが、自治会で配るのが大変になるので2回がで良い。情報の鮮度として考えると
月2回が妥当と考えます。月一回では、市との接点が薄れて行くような気がします。

・配布するのがとても大変ですが、最新の情報が見れるので今までどおりがちょうどいいと思
う。ページ数が増えると、必要な情報を見落としてしまうおそれがある。

・今を満足しているから。丁度良い？

・月１になるとページが多くなり読む時間がかかるので、読まなくなりそう。月１だと情報に
タイムラグがおきそう。

・最低でも市の情報は月２回は必要です



・ページ数が多くなるとじっくり見なくなり、知りたかった情報を見落とすかもしれないから

・ページ数が多いと見るのが面倒で見なくなりそうだから。

・各町内で各家庭に配布する係がいます。私も実際していたことがありましたが、月２回は大
変です。せめて月に1回ならば許容範囲かなと。

・市役所の方々の仕事量軽減のため。まとめて発行するだけでは、軽減にはなりませんか？

・必要なお知らせが載っている号がどっちか忘れるのでまとめてほしい。ゆっくり見る時間が
あまりないので、２回より１回の方がいっぺんで済む

・まとめて読みたい

・年寄りは読むことが多いかもしれないが、若い人は読まずに捨てているので無駄な気がしま
す。別な事に税金を使って欲しい。

・お知らせ版の情報が少ない感じがします。
配布についても各自治会のボランティア(担当当番?)が行っているので、配布作業は可能な限り
少ないほうが良いと思います。

・お悔やみの欄が重要だから。

・時間がなく、2回に分冊してページ数が少ないほうが読む気になれる。

・ちょうどよい

・色々な町の情報が知れるからいいです

・多過ぎず、少な過ぎずちょうどいい。

(2) 月1回(1号あたり38ページ程度)

・月1回の方が配る人も楽だから。

・手間や経費が節約されるのではないかと思ったから。町内の役員が配る手間も一回省ける。

・毎回熟読するわけではないから1回で良いです。

・月2回だと、記事の締め切りに余裕ができていいかもしれないが、お知らせ版が目立たずに目
を通しにくい気がする

・各自治会で配布担当になる方がいるので負担を減らした方が良いと思う。

・まとめて読みたい。なかなか仕事や育児に多忙だから。

・2回来ると後で見返す時、どっちに載っていたかわからなくなるから1回にまとめてあるとい
いと思います。

・まとめて1回の方が経費や配る人の手間が省けるのではないかと思うため。

・市のお知らせも含め、月に一度の掲示で十分だと感じている為。

・経費を他に回して欲しい。



・最初は色々話題があるがだんだんなくなっているように見られる。健康志向の社会なので健
康的なことについてシリーズ化したり考えたらいいと思います。

・お知らせ版はなくてもいーかなと思います。日々のお知らせはLINEで受け取れるしホーム
ページを見ればわかります。広報ほど真剣に読まないならLINEの普及に力を入れたほうがみる
かなぁとおもいます。

・配る人が大変だから。

・読んでいない方もいる。配る方の負担軽減。経費削減

・配布する側になった時に大変だと思った。

・見たら捨てるので　HPで見るので十分　財政の事を考えたら　印刷代節約してほしい　カ
ラーじゃなくてもいいと思う

・1日号のほうが情報量や写真が多く見ごたえがあり、そのあとに15日号がくると少し寂しく
感じ、読もうという気持ちが1日号に比べて薄れるので、まとめて一回でもいい気がする。

・カラーにして経費がかかる分月1に回数を減らしても良さそう。月2で発行するならオンライ
ンや回覧版、役場で配布したり等の経費を軽減できる方法を検討しても良いのではないか。何
年か後は発行するよりもオンラインなどを普及していくようにペーパーレス化を視野に入れて
もいいと思う。

・町内の配り物の担当の負担が減るので1回が良いです。

・内容的にも月1でもいいと思います。経費も抑えられ、その分他に使えると思います。我が家
は部落に配るのですが月1の方が手間も掛からず助かります。

・月に２回発行は作業的に負担になっているのでは？月一にして必要に応じてページ数を調整
するなどしてはどうでしょう。また、各町内の配布する係の方の負担も大きく変わってくると
感じます。

・月2回の作業負担を考慮。以前住んでいた町村では一回でした。

・今までは月２回が当たり前と思っていたが、月１回でも内容が伝わっていればいいのでは
と、思った。
組長さんなど広報を配布する町内の人の負担も減るのではないか。予算が削減出来るなら１回
でも良いかもしれない。

・昨年経験したが各家庭に班長が配布するのが負担だから。

・自治会での個別配布が負担になっている方もいるらしく、月に一度ならよさそうかなと思ったので。

・広報と情報のズレがあるから

・月1回の情報量でもさほどかわらないのと、経費削減してほしい

・月2回は多めかなと思う

・自治役員の負担軽減の為

・発行する手間が大変だと思うので。月1回28ページでも良いと思う。



※複数回答

○よく読むコーナー

・うぶごえ 21

・少しでもお互い軽減した方がよいです。お互いとは「製作する側（市役所）」、「会長・班
長などの運営側」、「一般の読む側」のことです。私も「会長・班長共」行ったことあります
が、会社引退した人は良いが、働きながら月に２回は負担があると思います。新しい改革も必
要と思います。

・紙代も節約出来そうだから。

・量は決める必要はなく、経費節約を考えてほしい。少しでも多く子供に予算を使えるように
するべき。

・内容が一回で掲載出来るのであれば、町内会での配布回数が少なくなって良いと思う。

・経費がかかり過ぎるのであれば月１回でも良いと思います。

・月に2回配られる内1回程しか目を通せてない

・月１回にして、カラー化等読みやすく、内容を充実させたほうが、見る人が増えると考えます。

(3)その他

・内容にそれほど重要なものはないから、テンプレートを書くのであれば経費削減になるので
どんどん頻度を下げた方がよい（２か月３か月に１回の意見）

・申し込みがだいぶ先の講演会などの募集を月2で開催するよりも、近々であれば自分の予定も
決まっていて申込みも参加もしやすいと思うから。あまり前に掲載されても、忘れてしまう高
齢者の声を聞いたから。　　（新聞折込の意見）

【設問11】「広報あがの」でよく読むコーナーや読まないコーナーがあればお聞かせください

・内容を見る限り、月1回の発行にまとめても良いのではないかと感じる。逆に、月1回での情
報では間に合わない内容があるとしたら、どんな内容があるかピックアップして検討してみて
も良いのではないでしょうか？

・不都合がないなら、月一回でも良いのかなと思う。

・月に一度の方が気を付けて読むようになると思う。制作にも時間をかけれるので、内容が充
実すると思う。

・私の町内の自治会長は一年単位で回ってますが、高齢化進み配るのが大変な世帯が増えて来
たから。

・節約のため、月１でも良いかなと思いました。

・まとめられる事はまとめ月1回でも十分伝わると思います。読む人もそうですが配布する人の
手間も考えてそう思いました。



・おくやみ 19

・イベント情報、祭りの情報 11

・催し 10

・お知らせ 8

・市長へのたより 5

・もう一匹の家族 5

・市長のエッセイ（心の道） 4

・巻頭特集記事 4

・全てのコーナーを読む 4

・健康福祉 4

・わくわくクッキング 3

・スマイルキッズ 3

・まちがいさがし 3

・手続き制度 3

・子育てに関する記事 2

・特になし 2

・募集 2

・子育て支援センターのイベント情報 1

・全体をぱっと見て、阿賀野市の様子や欲しい
情報のページを見ます。

1

・くらし相談 1

・人口増減 1

・工事情報 1

・活動内容 1

○読まないコーナー

・一通り目を通している、特にない 22

・まちがいさがし 4

・市長のエッセイ（心の道） 3

・自分に必要ないもの 3



・うぶごえ 2

・表彰 2

・こどもの記事 2

・ほとんど読まない 1

・おくやみ 1

・くらし相談 1

・スポーツ 1

・手続き制度 1

・もう一匹の家族 1

・自衛隊演習日 1

・バイパスの進捗状況 1

・寄付 1

・わくわくクッキング 1

・マイナポイント記事 1

・予算 1

【設問12】より効果的に市政情報を伝えるために「広報あがの」で改善すべき点などがあればお
聞かせください

・根本的なデザイン、構成を変えてみたら

・市職員の市政への思いなどのコーナーがあるとおもしろいと思います。自分の仕事は〇〇
で、どういう所に注意して仕事している、こういう所を見てほしい、など。

・改善点ではないのですが、阿賀野市のおいしいご飯屋さんを知れると嬉しいです。いつも同
じところなので

・特になし（12人）

・もっとSNSを活用

・小さい人の記事が毎回出ているように、今月のお年寄り的な記事があってもいいかも。今月
のスポーツ少年団とか。身近な人が記事になっていると、手に取りやすいかも。

・市民講演会等の申込みを担当係への電話申込みの他にQRコード等を活用し簡素化してほしい。

・アプリ版があるといい。

・文字ばかりで見づらい。



・お知らせ版、もう少しカテゴリ毎に余白があると、より読みやすいかなと思います。文字が
ギュッと詰まってる印象で、書いてある意味を読解するのに少し抵抗感がある方もいるかもし
れないという印象を受けます。

・日時や場所など、キリの悪いところで隣の行にいくのが　たまに読みづらい時はある

・割りと市政情報は良く伝わっていると思います。

・発行回数は月に1度でも良いと思う。

・PDFではなく デジタルカタログのようなボタンを押すとページがめくれるタイプだと読みや
すいと思います。
市の各課、業務紹介などのコーナーを設けてほしい。活字ではなく、写真で。そこに携わる人
も。

・市長のコーナーが最後になっているが、話のゴールがわからない。

・わざわざホームページを見ない。阿賀野市役所のラインでも通知がきて、ホームページに飛
べるようになれば、個人的にはそこから閲覧するので、紙での配布は不要。ペーパーレスの時
代だが年齢問わずと考えると、今までどおり紙での配布は必須かと思う。

・月二回楽しみにしています。

・文字の大きさなど高齢者でも読みやすいものだと良いと思う。

・表紙はインパクトがあって読みたいと思えるが、1ページ目で比較的かたい内容になる傾向が
あるのでアンケートでよく読むコーナーとして意見が多かったものをいれると読みやすい※う
ぶごえ・おくやみは今まで通り裏表紙の方がいいと思う。

・市政情報に関しては良く伝えられていると思います。

・子どもが成長すると、地域の学校行事など、ほとんど知ることがありません。身近な地域の
情報をもっと発信して欲しい。

・月2回であれば、ページを減らし、コーナーを分散する。

・インスタやfacebookなど活用し若者層の普及が望ましいですね

・広報を配るとき何種類かあるが仕分けが面倒なので広報に載せられるものなら載せてもらい
たい。

・商業や農業かく団体の活動や取り組みを毎月のせてほしい

・現状の2回／月 を どこかのタイミングで 1回／月に変更後、ゆくゆくはペーパーレス化
(Web・SNS、PDF配布)になるのかなと思います。現状どおり紙配布して欲しい世帯だけ紙配
布するとか、読まない世帯もいるでしょうし、資源のことも考えると、ペーパーレス化でも仕
方ないと思います。紙だと１年くらい保存しているので、保存するのも厄介で、PDFならば、
パソコン保存できるので、その方が良い世帯はいると思います。

・年度の取組の進捗状況。特に市長が重要施策としたものについて。

・文字ポイントをあげる

・イベントなど終わってから当日の様子など広報で知る。月間など来月の予定のようなものが
カレンダー形式で載ってたら、そのページを保存できて参加しやすいと思います



・市民アンケートコーナーの拡充。

・高齢者に関係あり、市として伝えたいコーナーは、文字を大きくし、簡潔にまとめてあると
良いと思います。スペースの関係で、全てでなくとも良いと思いますが。

・もっと若い世代にも興味が出るような広報だと読みやすい。

【設問13】 その他、市政全般でご意見等があれば教えてください

・特になし　　（９人）

・市政情報以外のお店の紹介や季節の見どころ、阿賀野市の匠や、100歳の方のインタビュー
など読み物があると良いと思う。

・「みちの駅あがの」前の道路混雑の件は、国土交通省も把握しているとのことですが、解消
に向けたスケジュールなどは決まっているのでしょうか。

・ここ最近の猛暑で小中学生が熱中症で亡くなるニュースがあり、子を持つ親としてとても他
人事ではありませんでした。うちの地域も学校まで遠く小学生の足で５０分程かかります。30
度以上の中とても頑張って歩いていますが熱中症などとても心配になります。冬季はバスがあ
るのですがそれと同じような物を夏期(６月~９月程)できないのかと思っています。どこに言っ
たらいいか分からずここで意見しました。よろしくお願いします。

・とても読みやすく、毎月楽しみにしてます?

・一人親世帯への給付だけでなく、子供を持つ家庭全体に支援が欲しい。
両親揃っていても家族状況によりかかるお金は違ってくるため、子供全体が支援される市政に
なってほしい。例えば、一人親世帯でほぼ無償で私立高校へ通える世帯があるのに、両親揃っ
ていても家計状況で私立高校へ行かせられない世帯もある。国の支援がされない部分を子供達
が教育の自由を奪われないよう、阿賀野市に産まれた、未来を担う子供達のために、一律で親
の収入で縛るのではなく、個々の子供本人へ支援して欲しい。一人親が得するような状態だ
と、ペーパー離婚のようなものが増えかねないと思います。

・全市民への生活支援の強化を願います。クーポン等、定期的な支援を望みます。

・子育て応援カード事業を阿賀野市も、お隣の新潟市や新発田市などと提携して欲しい。

・阿賀野市全体の公園の整備をして欲しいです。小さい公園だと草が生えっぱなしとかで子供
を遊ばせることができません。広い公園だと人が多かったりすると行きづらいこともあるので
公園全体の整備をお願いしたいです

・コロナがまた流行ってきているので、トイレがあるところにはハンドソープを置いてほし
い。

・アポポイントの有効期間を無くすか、長くするかを検討して欲しい。また、もっと使えるお
店を増やして欲しい。

・49号バイパスの整備に乗じて、新潟市内へ勤めに出る人などの転入によって市内の人口増加
を進めるべきです(私がそうでした)、色々な分野で転入を促進する整備が必要かと思います。勝
負の数年になると思います。



・もっと市民が同じ目線で活躍出来、活躍して居る方々のクローズアップして、人間味の有る
市政作りをしてもらいたい。又市役所内の笑顔が欲しい

・もっと阿賀野市でのイベントを増やすべきだと思う。商店街でハロウィン祭りやキッチン
カーなどを呼んだり…道の駅の駐車場の止められる台数が少ないと言われている

・市政の範囲かどうかわかりませんが、あがの道の駅の対応の件。あがの道の駅にコンビニエ
ンスストアを誘致してはどうか。現在有る売店とは競合しないと思います。より使いやすく、
利用者が増えると思います。また、屋外の公園施設を拡張すれば利用者が増えると思います。
ご検討下さい。

・市民の意見声をもう少し集めて聴いてから決めて欲しいです。
いつの間に決まったの、、、という事もありました。広報誌を見落としていたのかな？

・近所がゴミだらけ。でも、知り合いなら言えない。通報すれば住みにくく？街路樹？畑の柵
で車が見にくい

・町内でまわす回覧板は必要ない。大事な情報だとは思えない。必要な情報なら広報に掲載し
てほしい。やめていいと思う。

・公園の整備　　水きん公園・安田工業団地公園の日陰作り。　白鳥会館が上層階があいてい
るならコミュニーティーゾーンとして活用できるように
・駅周辺やバイパスの乗り降り口で街の印象の良し悪し　土橋にスケートボード場など。
・空地の有効活用　水原駅裏に運動施設など。

・元気な市民をアピールして話題性の働きぶりを伝える。

・定期的に配布されるごずっちょのプレミアム商品券がとても助かってます。

・まだ転居してきたばかりで、あまりよくりかいしていない。

・パークアンドライドの充実と利用促進。どこのの駐車場を利用できるのかもっと発信して欲
しい。

・福祉関係の情報をお願いします。

・私はラインで市と繋がっています。とても、良いので皆さんも繋がって欲しいと、思いま
す。広報で大きく紹介して、たくさんの人に紹介して下さいm(__)m

・中学校の部活動を外部移行することについて、先行きが不透明でこれから中学校に入学する
子供を持つ親としては不安です。外部移行するのであれば、市外に行かず阿賀野市で続けられ
るようクラブチームの承認等を早急に行って欲しい。

・読まない世帯もいるから、配布希望制にしたら経費削減につながるかも……

・街中は良くなるが田舎は除雪も悪く市営バス停も少ない又若者が働く会社がない。阿賀野市
の活性化が必要です。

・設問13にも記述しましたが、今後の広報のあり方を、町内会の総会などで、町内の意見を確
認し、進めるべきと思います。まだ総会は先ですが、総会時、市役所の人が説明する時間を設
けるとか、長年続いていることを、紙切れ１枚で通達するのは、良くないと思います。



・集団検診につきまして、バスでの検診なので仕方ないのですが。高齢者には負担でした。高
齢者や体の不自由な方が、もう少し受けやすいと良いと思いました。

・いつも思うのてすが募金を強制的に集金にするのは辞めて頂きたいです。何処に言っても辞
めて貰えない。

・毎日暑く、熱中症警戒アラートの注意が連日ラインで届きますが、熱中症予防になる食事や
衣服などのポイントを同時に教えてくれると周りの高齢者に伝えやすい

・市街から転居してきて阿賀野市に住み始めて思ったことは『宣伝下手すぎ！』です。例えば
ひまわり畑。あんなに素敵な場所なのに地元民ですら知らない人が多いですよね。他にも美味
しい物や素敵な物がたくさんあるのにもったいないです。
今の時代SNSでうまくやれば簡単に宣伝できるはずです。市役所の職員の方、若い人が多くて
いいなぁと思いました。業務が違うかもしれませんが、若い方の考えなどを取り入れてはいか
がでしょうか。
これから一生住むであろう阿賀野市なので、せっかくならどんどん活性化していって欲しいで
す！

・ウオロク脇から土橋までの道幅を、広げる検討をお願いしたい。
結構交通量があり、車のすれ違いが怖く感じる事が多々あり、朝はスクールゾーン？にもなっ
ているようなので、歩行者の安全確保も必要なのではと思います。

・阿賀野市のお店の方へのインタビューや紹介記事があったらどうでしょうか。
住んでる地域以外では知らないお店が多いので、地元の商店の頑張ってる姿をお知らせするこ
とも地域活性化につながるのではと考えました。

・市政全般とは内容が異なりますが、今回のアンケート回答をするに辺り、選択以外に意見を
入力する所が出てきます。時間的に掛かる場面も有りますので、是非とも「一時保存」？「途
中保存」？の様な回答を一時的に保存出来、時間を見計らって再度回答出来れば助かると思い
ました。

・子供が安心して過ごせる場所を作りたい。市で支援していただければ不可能ではないと思
う。横越にある施設のようなものが阿賀野市にも必要であると感じるが、県や市で予算とって
もらえないでしょうか。それができれば運営はこちらでやります。ご検討よろしくお願い致し
ます。


